

Anträge der FDP-Fraktion zum Haushalt 2024

Unterkünfte für Flüchtlinge

Der Zustrom von Flüchtlingen geht ungebremst weiter. Eine deutliche Reduzierung ist zumindest kurzfristig nicht absehbar. Der Landkreis benötigt weitere Unterbringungsmöglichkeiten. Um Sporthallen möglichst nicht belegen zu müssen, beantragen wir die unverzügliche Planung und zeitnahe Umsetzung von Unterkünften in Wohncontainern auf kreiseigenen Grundstücken.

Sachleistungen für Asylbewerber

Der Bund hat die Länder aufgefordert, Asylbewerber nicht mehr pauschal mit Geld sondern mit Sachleistungen zu versorgen. Wir bitten die Verwaltung die Voraussetzungen dafür zu erkunden und im Weiteren zu schaffen.

Initiative für Fotovoltaikanlagen an Straßen und Bahnstrecken

Böschungen und Nebenflächen von Straßen und Bahnstrecken eignen sich oftmals sehr gut als Standorte für Fotovoltaikanlagen. Wir beantragen eine Untersuchung, welche Flächen geeignet sind und fordern die Verwaltung auf, mit den jeweiligen Baulastträgern in Gespräche zu kommen.

Berichts Antrag zum geplanten Lückenschluss B295/B464

Dabei sollen auch folgende Fragen beantwortet:

- a) Die Arbeiten zur Überdeckung der A81 wurden verzögert gestartet. Welche zeitlichen Auswirkungen hat das auf den Lückenschluss?
- b) Der Anschluss der K1008 an die B295 bzw. B464 über den neuen Lückenschluss steht zur Disposition. Wie bewertet die Verwaltung die derzeitige Planung?
- c) Wie ist der derzeitige Stand zur geplanten Südrandstraße von der K1008 bis zur Magstadter Straße und von der Magstadter Straße zur K1015?

Haus- und fachärztliche Versorgung

Um die Gesundheitsversorgung auch in der Fläche des Landkreises Böblingen sicherzustellen, ist koordinierter Handlungsbedarf erforderlich. Das Landratsamt soll zusammen mit den kreisangehörigen Städten und Gemeinden die Ist-Situation analysieren und gemeinsam Lösungsansätze erarbeiten (kurz-, mittel- und langfristig). Hierbei ist auch zu prüfen, wie weitere Berufsgruppen, die der Gesundheitsversorgung angehören, eingebunden werden können.



Schulsanierungskonzept

Bis erste große Baumaßnahmen zur Umstrukturierung machbar sind, vergehen voraussichtlich noch 5 Jahre. Bedarfe ändern sich. Wir beantragen die bedarfsgerechte Fortschreibung des Schulsanierungskonzept. Wenn das Flugfeldklinik fertiggestellt ist und in Betrieb gegangen ist, ist ein aktuelles und zeitgemäßes Sanierungskonzept erforderlich.

Windenergieanlagen

Im Moment läuft das Beteiligungsverfahren zur Teilfortschreibung des Regionalplans der Region Stuttgart. Hierbei geht es um die Festlegung der Vorranggebiete für Windkraftanlagen. Die Landkreisverwaltung soll dem zuständigen Ausschuss halbjährlich Bericht über die aktuelle Entwicklung im Landkreis Böblingen erstatten.

Mehr Radwege anstatt Radschnellwege

Der Bau von Radschnellwegen erfordert erhebliche Aufwendungen. Radwege mit etwas geringerem Standard ist meist deutlich kostengünstiger zu realisieren. Um bei der Radverkehrsinfrastruktur rasch voranzukommen, sollen Mittel zugunsten des Baus von Radwegen umgeschichtet werden.

S-Bahn-Verlängerung nach Horb

Wir bitten die Verwaltung den Verband Region Stuttgart aufzufordern, die Voraussetzungen für eine Verlängerung der S1 bis nach Horb bis spätestens zum Zeitpunkt der Unterbrechung der Gäubahn zu schaffen.

Stadtbahn Pforzheim - Renningen

Der Enzkreis und die Stadt Pforzheim prüfen Möglichkeiten für eine neue Stadtbahnlinie. Eine mögliche Variante führt über den südöstlichen Enzkreis und Rutesheim nach Renningen. Wir bitten die Verwaltung, uns diese Untersuchung vorzustellen.